
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)        01. Juni 2018 
Geschäftsbereich I 
Finanzen und Personal 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle zum Stadtrat am 25.04.2018 
Anfrage des Stadtrates Dirk Gernhardt (Fraktion DIE LINKE) zur Umsetzung eines 
Kombitickets für kulturelle und sportliche Veranstaltungen 
Vorlagen-Nr.:  VI/2018/03961 
TOP:  
 
 
Herr Gernhardt fragte, warum der letzte Kontakt zu Sporteinrichtungen bereits im Ja-
nuar 2017 stattfand. Er sagte, dass der Antrag zur Umsetzung eines Kombitickets erst 
2 Monate später eingebracht wurde und wollte deshalb wissen, ob es bereits vor An-
tragstellung Pläne zu Kombitickets gegeben hat.  
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
Auszug Stadtrat 25.04.2018 
Herr Geier antwortete, dass sich die HAVAG im ständigen Abgleich mit den  Sportein-
richtungen befindet. Er sagte eine Prüfung zu, inwieweit die Abstimmungen und Zuar-
beiten ablaufen zwischen HAVAG und Sporteinrichtungen ablaufen. 
 
Frage 1 
Warum fand der letzte Kontakt zu Sporteinrichtungen bereits im Januar 2017 statt? 
 
Das Angebot der HAVAG gilt permanent und wird fortlaufend erneuert. 
 
Frage 2 
Er sagte, dass der Antrag zur Umsetzung eines Kombitickets erst 2 Monate später 
eingebracht wurde und wollte deshalb wissen, ob es bereits vor Antragstellung Pläne 
zu Kombitickets gegeben hat? 
 
Ja. 
 
 
Egbert Geier 
Bürgermeister  


